

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

18 alumnos de Primaria, Secundaria y universitarios son finalistas en el concurso de pintura y dibujo “Despertar la creatividad”

La final del certamen, al que se han presentado 189 trabajos de 14 centros educativos navarros, se celebrará el 8 de junio

Miércoles, 23 de mayo de 2012

Dieciocho alumnos de Primaria, Secundaria y universitarios son finalistas en el concurso de pintura y dibujo “Despertar la creatividad”, Memorial Fidencia Morrás, organizado por la Asociación Artística Izpiritu Sortzailea en colaboración con el Departamento de Educación del Gobierno de Navarra y la Escuela de Arquitectura y el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Navarra, y bajo el patrocinio de la Fundación Morrás Cebrián.



El consejero Iribas junto con miembros del jurado y alumnos finalistas.

Sus nombres han sido dados a conocer esta mañana por el jurado del certamen en un acto en el que también ha participado el consejero de Educación, José Iribas Sánchez de Boado, y que se ha celebrado en la sede de su Departamento.

Estos 18 alumnos competirán ahora en una final que se celebrará el próximo 8 de junio, a partir de las 10 horas, en el claustro del Departamento de Educación; lugar donde, a partir de hoy, se exponen sus trabajos.

El jurado ha estado compuesto por los pintores Juan José Aquerreta, Pedro Salaberry, Cristina del Rosso y José Jesús Lorenzo; la profesora de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Navarra, Inmaculada Jiménez; el presidente de la Fundación Morrás Cebrián, Miguel Echarri; y la representante del Departamento de Educación, Begoña Severiano.

Trabajos presentados y premio

En la primera edición del concurso de pintura y dibujo “Despertar la creatividad” se han presentado 189 trabajos de 14 centros educativos de la Comunidad Foral. Tanto el tema como la temática y la técnica eran libres y podían participar alumnos desde Educación Primaria hasta aquellos que cursan estudios universitarios.

Como premio se entregará a los ganadores diplomas acreditativos, un equipo de pintura y caballete y podrán participar en el Taller de Pintura de la Universidad de Navarra con los pintores Antonio López y Juan José Aquerreta.